

Studienfahrt in die Metropole Wien

Im Lernfeld 13 war es unsere Aufgabe eine Studienfahrt zu planen, durchzuführen und anschließend auszuwerten. Nach Vorschlägen und Ideenfindung haben wir uns für die schöne österreichische Hauptstadt Wien entschieden.

Mit dem Flixbus sind wir, die TK 15, am 21. November 2017 gestartet um viel zu sehen und zu erleben.

Durch unseren eigens gestalteten Stadtrundgang haben wir viele Sehenswürdigkeiten wie Schloss Schönbrunn, Staatsoper, Burgtheater, Stephansdom und Hofburg gesehen.

Viele Highlights wie die spanische Hofreitschule, der Tiergarten und Riesenrad fahren auf dem Prater haben uns begeistert.

Sehr informativ waren die Besichtigungen des Hotels „Le Meridien“ und des Kreuzfahrtschiffes „A-Rosa Mia“.

Auf dem Naschmarkt erlebten wir eine kulinarische Weltreise und Kraft getankt haben wir im A&O Hostel.

Am 24. November 2017 sind wir nach einer langen Busfahrt und mit vielen Eindrücken wieder in Thüringen angekommen.

